

La vache et le fermier

Comme chaque matin, François le fermier, se levait à cinq heures.

Comme chaque matin, il prenait un petit-déjeuner copieux, café, pain, jambon, fromage, et quelquefois un œuf à la coque. La confiture n'était pas sa tasse de thé.

Après une douche revigorante, il entamait sa dure journée. Il commençait par la traite des vaches, puis s'occupait des poules et le reste du temps, il labourait ou semait selon les saisons.

Il se rendit dans l'étable où ses douze vaches attendaient impatiemment la traite.

Son arrivée déclencha un ban de Meeeuuh.

François trayait à l'ancienne à la main et avec un seau. La première vache, Marina, sembla satisfaite. La deuxième, Carla se sentit libérée, bien qu'un coup de queue giflât, mais sans mauvaise intention, notre bon fermier,.

Il y alla ainsi de suite jusqu'à la sixième. Et là, qu'elle ne fut pas la surprise de François de découvrir sur la tête de Marta, un chapeau !